

平成28年 1月19日 練馬区立早宮小学校 生活指導主幹 菅野 泰弘

新年を迎え、平成27年度の学校生活も50日間を切りました。

昨日の大雪に伴い、登下校の子供たちの様子を見守っていただいたり、道路の雪かきを してくださったり、保護者・地域の方々のご協力に心から感謝しています。

天気予報によると、今後も降雪の可能性があるようです。練馬区内小学校でのインフル エンザの感染の情報も寄せられています。今後とも、子供たちの安全で、安心した学校生 活のために、ご理解とご協力をお願いします。

不審電話情報が多発しています!

学校だよりでもお伝えしましたが、練馬区内で不審電話が多発しています。

教育委員会からの情報によると、1月上旬までに、練馬区内の小学校13校で不審電

新月安泉云がらの情報によると、「カエもなどに、「株別屋下300313 は 1012 に 1 まで 話の被害があったとのことです。 これまでにもお伝えしていますが、学校や保護者の会の活動で、ご家庭に電話番号や 名前を確認することは一切ありません。 今後も、不審電話がかかってくることが考えられますので、児童・保護者・ご家族の 方々ともに、以下の点にご注意いただき、ご家庭でご確認をお願いします。

○電話番号や名前などの聞き出しには、「学校に聞いてください。」 と応えて電話 を切るようにしましょう。

緊急連絡網の取り扱いについて

- ○児童の目が届かない、手が届かない場所に保管するようにしてください。
- ○全校連絡や学級連絡を行う際に使用するようにしてください。
- ○児童同士が連絡し合う際に使用しないようにしてください。



第8回『 心のふれあい週間 』について

- ① 1月は各学年ごとの「あいさつ運動」は行いませんが、これまで同様、子供たち のあいさつの様子や仕方について、保護者・地域の方々もお声かけください。 次回のあいさつ運動は2月です。5年生が主体となります 【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】



1月25日(月) 29日(金) は「心のふれあいDAY」です。

面談をご希望されるご家庭は、直前で申し訳ありませんが、明後日の1月21 日(木)までに、連絡帳などで担任までご希望の旨をお伝えください。 時間を調整した後、22日(金)までに担任より連絡をさせていただきます。

学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】

個別指導を行う場合は、できる限り事前に、連絡帳や児童を通してご家庭にお 知らせします。

個別指導の時間は、おおむね15時30分までとします。他の児童よりも下校 が遅くなる点について、ご理解とご協力をお願いします。